



LISE RICHARD DHEYRIAT
EABOURG

"Cela fait deux ans que je fais une activité physique, un an de gym et cette année de l'athlétisme. J'aime faire mon sport avec Lison et les autres du groupe. J'aime faire les jeux des couleurs et courir vite pour toucher celle annoncée. Je n'aime pas trop courir longtemps et rester en statue !

J'ai envie de faire du saut en hauteur et m'entraîner au stade de la Chagne, sur la belle piste. J'ai voulu faire de l'athlé comme ma grande soeur Lou. Bien sûr que je vais continuer l'année prochaine, d'ailleurs j'ai hâte de reprendre ! Pendant le confinement je m'occupe en faisant de la balançoire, du trampoline, du vélo, des promenades et du sport."